

Alerta de la FTC para Consumidores

Comisión Federal de Comercio ■ Negociado de Protección del Consumidor ■ División de Educación del Consumidor y los Negocios

La FTC Advierte a los Consumidores sobre Estafas de Inscripción de Votantes

¿Ha recibido una llamada telefónica o un e-mail no solicitado de parte de alguien que dice representar a su junta electoral local o a otro grupo cívico solicitándole su número de Seguro Social o número de tarjeta de crédito para confirmar su elegibilidad o inscripción para votar?

De acuerdo a la Comisión Federal de Comercio (*Federal Trade Commission*, FTC), la agencia nacional de protección del consumidor, puede ser que los estafadores le envíen mensajes pidiéndole el número de Seguro Social o su información financiera con el pretexto de que lo van a registrar para votar — o para confirmar su registración — cuando en realidad lo que quieren es robarle la identidad.

Los funcionarios oficiales dicen que como regla general las organizaciones que realizan campañas de inscripción de votantes lo contactarán personalmente o le entregarán un formulario de inscripción de votantes que deberá completar usted mismo. Estas personas nunca le solicitarán su información financiera.

Si recibe una llamada telefónica o un e-mail no solicitado de parte de alguien que le dice que necesita su número de Seguro Social o algún otro dato personal o financiero para inscribirlo para votar, denúncielo a la FTC en ftc.gov/gueja, o telefónicamente al **1-877-FTC-HELP**. Si usted ya le ha dado su información personal a un desconocido, es posible que se haya convertido en una víctima de una estafa. Presente su queja y luego visite en Internet ftc.gov/robodeidentidad.

Para inscribirse para votar — y para averiguar si en su estado de residencia es obligatorio dar su número de Seguro Social para registrarse — comuníquese con su oficina electoral local o consulte el formulario de inscripción de votantes para las elecciones nacionales de la *U.S. Election Assistance Commission* disponible en www.eac.gov/voter. Este formulario es aceptado en la mayoría de los estados. Hay varios estados y localidades que poseen sus propias reglas que establecen cuál es la fecha límite de inscripción previa a la elección para poder votar y si se debe dar el número de Seguro Social para registrarse.

La FTC trabaja en favor del consumidor para la prevención de prácticas comerciales fraudulentas, engañosas y desleales y para proveer información de utilidad al consumidor con el objetivo de identificar, detener y evitar dichas prácticas. Para presentar una queja o para obtener información gratuita sobre temas de interés del consumidor visite ftc.gov/espanol o llame sin cargo al **1-877-FTC-HELP** (1-877-382-4357); TTY: 1-866-653-4261. La FTC ingresa todas las quejas relacionadas a fraudes de Internet y sistema de telemarketing, robo de identidad y otras quejas sobre prácticas fraudulentas a una base de datos segura llamada Centinela del Consumidor (*Consumer Sentinel*) que se encuentra a disposición de cientos de agencias de cumplimiento de las leyes civiles y penales en los Estados Unidos y en el extranjero.

FEDERAL TRADE COMMISSION	ftc.gov
1-877-FTC-HELP	FOR THE CONSUMER

Agosto 2008